

## 長尾小学校だより

第17号

令和2年12月25日

枚方市立長尾小学校

TEL:050-7102-9164:070-2299-4235

ホームページ：枚方市立長尾小学校で検索

## 1月初めの行事予定

1	金	元旦
2	土	
3	日	
4	月	銀行振替①
5	火	
6	水	始業式（11時45分下校）
7	木	給食開始
8	金	6年生2測定
9	土	
10	日	
11	月	成人の日 はたちのつどい（長尾中）
12	火	火災避難訓練
13	水	456年生6時間授業 5年2測定
14	木	心の教室 銀行振替② 4年2測定
15	金	3年2測定



## 3学期の主な行事

- 1月 18日（月）委員会（卒業アルバム写真）  
25日（月）～ 給食もりもり週間  
27日（水）13：30下校（4-3以外）
- 2月 6日（土）土曜授業  
10日（水）456年6時間 クラブ  
16日（火）3.5年生参観懇談  
18日（木）2.4年生参観懇談  
19日（金）1.6年生参観懇談  
24日（水）456年6時間 クラブ（3年見学）
- 3月 3日（水）456年6時間  
10日（水）地区児童会・集団下校  
11日（木）6年生お別れ会（児童会）  
16日（火）卒業式前日準備  
17日（水）令和2年度卒業式  
24日（火）令和2年度修了式

※感染症の状況により変更の可能性があります。

## 冬休みに寄せて

今年は、新型コロナウイルス感染症との闘いの1年間になりました。普段から当たり前のようにしていたことが、できなくなり、人々の生活を変えていかざるを得なくなりました。小学生もその風をまともに受けて、臨時休業、プールの使用禁止、校外学習の中止、授業時間確保のための日程変更、長期休業日の短縮等、大きな変化が起きました。

また、新型コロナウイルス感染において、差別的な言動が世間を暗くさせました。

そのような中、最近のテレビCMで次のような内容のものがありません。

「今年は何もできなかったな・・・」としょんぼりする父親に、娘は「絵本いっぱい読んだじゃない。楽しかったよ。」と笑顔で答えます。

本当に大変だった1年でしたが、今まででは経験できなかった「いいこと」もあったかと思えます。その意味では、今までになかったような冬休みになると思います。感染症予防に努めながら、家族が1年間の出来事を少しでも笑顔で振り返り、お話ができる。そんな冬休みにして頂けたら、と思います。良いお年をお過ごしください。

授業アンケート、学校教育アンケートの提出へのご協力、ありがとうございました。アンケートは、集計、分析をし、来年度に向けての学校運営の参考とさせていただきます。また、結果は、長尾小便りやホームページで報告します。

【児童会目標】どんな時でも前を向いて、学校のみんで協力し合う。

## 今年はどうな年でしたか？

令和2年も残り7日で終わります。この1年間、どんなことがあったのでしょうか。まとめてみました。

1月	・千葉の地層にチバニアンと命名 ・国内初のコロナ感染者	7月	・九州で豪雨被害 ・藤井七段17歳で棋聖獲得
2月	・国内の学校が臨時休業	8月	・GO TO トラベル開始
3月	・東京五輪パラ五輪延期決定 ・志村けんさん、死去	9月	・安倍首相辞任表明 ・池江璃花子さん、復帰
4月	・緊急事態宣言 ・プロ野球、サッカー試合中止決定	10月	・管内閣発足 ・大阪なおみさん全米テニス優勝
5月	・民間初のロケット「クルードラゴン」打ち上げ成功 ・夏の甲子園中止決定	11月	・ソフトバンク、巨人優勝 ・鬼滅の刃劇場版大ヒット
6月	・スパコン富岳が処理速度世界一に	12月	・米大統領バイデン氏確実視 ・はやぶさ2カプセルを積んで帰還
7月	・レジ袋有料化		・流行語大賞は3密



## 令和2年度卒業式について

卒業式については、特に、6年生の保護者の皆様にはご心配をおかけしていると思います。現時点で決定していることについてお知らせします。

なお、本情報は、枚方市のHPでも公表されています。

市立小中学校における令和2年度卒業式は、出席者が同じ空間に滞在する時間を減らす、濃厚接触の機会を減らすため、

○極力時間短縮に努め、長くとも1時間程度を目安に、

○教職員、卒業生、保護者のみで行い、在校生（代表としての5年生）は不参加、

○来賓等の出席はなしとします。

なお、実施にあたっては、マスク着用、椅子の間隔をあける、アルコール消毒液を設置する等の感染症対策の徹底を図ります。

また、令和3年度入学式については、現時点では卒業式と同様に配慮し実施します。

(枚方市HP 枚方市教育委員会 教育指導課)

※ 詳細については、決定次第連絡します。また、突然の変更も考えられます。

## 卒業式の服装について

小学校の卒業式の服装ですが、学校として、卒業式は児童の卒業をお祝いする式典であると同時に、小学生としての最後の授業であり発表の場と考えています。卒業式当日に、それまでに練習してきたことを存分に発揮してほしいと思います。ただでさえ、緊張しているうえに、慣れない服装で、体調を崩したり、練習の成果が発揮できないことは残念でなりません（そのような姿を幾度も見してきました）。卒業式の服装について一考していただければと思います。